KW 37 – Besuch in der Gemeindebücherei

Vor den Sommerferien durften die Zweitklässler die Bücherei im evangelischen Gemeindehaus besuchen. Frau Zeh erklärte die Abläufe und die Bereiche in der Bücherei und jedes Kind durfte sich ein Buch ausleihen. Ihre Kollegin, Frau Bas, las in einem extra Raum ein Buch vor, das die Kinder zum Mitraten einlud. Da rauchten die Köpfe, so verdreht waren manche Wörter.



Vielen Dank ans Büchereiteam für die Geduld und vor allem für das tolle, vielfältige und schön vorbereitete Leseangebot in unserer Gemeinde!

Manuela Kircher, Rektorin